

Paris, le 22 février 2017

NOTE AUX REDACTIONS

Déplacement de Jean-Jacques URVOAS, garde des sceaux, ministre de la justice

à Brest (29), vendredi 24 février 2017.

Le garde des sceaux inaugurera l'unité sanitaire de la maison d'arrêt de Brest, le 24 février 2017. L'occasion pour le ministre de la justice d'échanger avec les personnels surveillants et corps médical.

Programme prévisionnel

Maison d'arrêt, 171 rue du Général Paulet

15h10	Discours du directeur de l'Agence Régionale de Santé puis du garde des sceaux
15h35	Visite de l'unité sanitaire
16h10	Point presse (micros tendus)
16h20	Echanges avec les personnels (hors presse)
16h45	Rencontre avec les organisations syndicales locales représentatives de l'établissement et du Service pénitentiaire d'insertion et de probation (hors presse)
17h30	Départ du ministre

Accréditations obligatoires auprès de la préfecture du Finistère :

pref-communication@finistere.gouv.fr

Contact presse – Cabinet du garde des Sceaux 01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr



